

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Nevers, 14 avril 2022 - 17h30

Maternité du Centre Hospitalier de l'Agglomération de Nevers - Situation au 14 avril – Renfort de la réserve sanitaire

A partir de demain, vendredi 15 avril 2022, et jusqu'au 14 mai 2022, des professionnels médicaux et paramédicaux de la réserve sanitaire viendront renforcer le personnel de la maternité de Nevers.

8 sages-femmes et 5 Infirmiers en Soins Généraux (IDE) composent cette équipe de renfort.

Voici le détail de leurs arrivées et départs (tels qu'ils sont connus à ce jour) :

3 IDE du 15/04 au 30/04

2 IDE du 15/04 au 14/05

1 sage-femme du 20/04 au 14/05

1 sage-femme du 22/04 au 14/05

2 sages-femmes du 26/04 au 14/05

4 sages-femmes du 27/04 au 14/05

Un accord de principe qui définit les modalités de reprise de travail de l'équipe des sages-femmes à partir de mardi 19 avril 2022 a aussi été signé ce jour par la direction et les représentants du personnel.

La Direction du Centre Hospitalier de l'Agglomération de Nevers